

Bericht des Fördervereins der Kurt-von-Marval-Schule Nordheimer

Veröffentlichung im Nordheimer Mitteilungsblatt am 10.10.2024:

Bericht zur Einweihung des Fußballfeldes an der Kurt-von-Marval-Schule

In Kooperation mit der Bürgerstiftung Nordheim und der Gemeinde Nordheim erfüllte der Förderverein der Kurt-von-Marval-Schule Nordheim e.V. zu Beginn des neuen Schuljahres einen großen Wunsch der Schülerschaft: ein Fußballfeld auf dem Pausenhof.

Es wurden zwei wunderbare Spielfelder mit insgesamt 4 Minitoren geschaffen. Ab sofort können sowohl die Grundschule als auch die Gemeinschaftsschule diese Fußballfelder in den Pausen nutzen.

Am 18.09.2024 war es dann soweit! Während der großen Pause fand eine feierliche Einweihung des Fußballfeldes statt. Nachdem die Sponsoren und Förderer dieses Projektes kurz angesprochen worden waren, wurde unter Applaus der Schüler und Lehrer ein rotes Band als Symbol für die Eröffnung durchgeschnitten.

Wir möchten uns an dieser Stelle herzlich bei allen Sponsoren und Förderer dieses Projektes bedanken.

Ein großes Dankeschön gilt der Bürgerstiftung Nordheim. Ohne ihre finanzielle Hilfe beim Erwerb der Minitore hätte das Projekt nicht so schnell umgesetzt werden können. Es darf betont werden, dass die Bürgerstiftung Nordheim immer gerne neue Mitglieder begrüßt! Für Anträge und Informationen besuchen Sie gerne die Webseite der Bürgerstiftung: www.buergerstiftung-nordheim.de

Wir sind auch dankbar für die tatkräftige Unterstützung der Gemeinde Nordheim bei der Anbringung der Bodenmarkierung, der Erhöhung des Zaunes hinter den Toren und der Verankerung der Minitore am Boden.

Abschließend möchten wir uns bei der Schulleitung dafür bedanken, dass sie gut kooperiert und diesem großartigen Projekt zugestimmt hat, sowie bei der SMV unserer Schule als Ideengeber. Der Förderverein wünscht der gesamten Schülerschaft viel Spaß mit dem neuen Fußballfeld und hofft auf einen guten Umgang damit.



v.li.: Herr Bühler, Frau Gauger, Herr Blatt, Herr Schiek